

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 26 DE OCTUBRE DE 2025.

BOLETÍN: 382

ENTREGA ALE ROJO DE LA VEGA APOYOS DE 'AVÁNZALE', PARA IMPULSAR AUTONOMÍA DE MUJERES QUE HAN VIVIDO VIOLENCIA

- *La alcaldesa encabezó la primera entrega de este programa social, en beneficio de 100 mujeres que recibirán un apoyo de 15 mil pesos en dos emisiones.*
- *Beneficiarias reciben también asesoría jurídica, psicológica y herramientas para su autonomía.*

"Yo me encuentro aquí por diferentes actos de violencia por parte del padre de mi hijo. Hace un tiempo llegué a Reacción Violeta con miedo, con dudas y con muchas heridas. Gracias a este programa he aprendido a salir de la violencia, a entender que la fuerza que necesitamos está dentro de nosotras, solo hace falta que alguien te ayude a verla. Y eso fue lo que encontré aquí: mujeres que acompañan a mujeres con empatía, con compromiso, pero sobre todo con amor".

Esto es parte del testimonio de una de las cien beneficiarias del programa social "Contra la violencia, Aváñzale", cuya primera entrega encabezó la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, en las instalaciones del Deportivo Cuauhtémoc, colonia Buenavista.

El programa, a cargo de la Dirección General de Desarrollo Social, con la participación de la Dirección Ejecutiva de Equidad de Género e Igualdad Sustantiva, brinda un apoyo total de 15 mil pesos, dividido en dos ministraciones de 7 mil 500 pesos, además de asesoría jurídica, psicológica y herramientas para la autonomía económica y personal.

Durante el acto, Ale Rojo de la Vega reconoció la fortaleza de las beneficiarias y recordó que el camino hacia una vida libre de violencia no es sencillo en un país donde aún persisten la impunidad y la revictimización.

COMUNICADO DE PRENSA

“No es fácil alzar la voz, no es fácil decidir ser valiente en un país que te pone todo en contra, pero ustedes hoy están cambiando la historia. Este no es solo un apoyo económico: es un paso hacia adelante, por ustedes, por sus hijas, por sus hermanas y por todas las que vienen detrás”, expresó.

La alcaldesa subrayó que la Cuauhtémoc es la única alcaldía del país que ofrece acompañamiento integral, permanente y gratuito a mujeres que viven violencia, a través de la estrategia Reacción Violeta, que en un año ha atendido a 843 usuarias con asesoría y acompañamiento jurídico. Durante este periodo, el equipo de abogadas de Reacción Violeta ha judicializado 116 carpetas de investigación y logrado que 25 imputados estén llevando su proceso en reclusión. Además, se acompañó a 153 usuarias que solicitaron medias de protección, mismas que fueron otorgadas.

“Aquí no se suelta a ninguna mujer. Están nuestras abogadas, nuestras psicólogas, nuestras trabajadoras sociales. A cualquier hora, donde las busquen, ahí están”, afirmó.

El programa “Aváñzale” está dirigido a mujeres residentes de la demarcación que cuenten con una denuncia en proceso contra su agresor, no reciban otro apoyo social de la Alcaldía, y carezcan de redes de apoyo.